
令和７年度 第２回安城市教育委員会定例会会議録 

 

日  時   令和７年５月８日（木）午後３時 

場  所   教育センター２階 会議室 

出席した委員 石川良一  教育長 

加藤滋伸  教育長職務代理者 

久恒美香  委 員 

深津敦司  委 員 

中村沙織  委 員 

出席した職員 長谷部朋也 教育部長 

加藤浩明  生涯学習部長 

名倉建志  アジア競技大会推進監 

久野晃広  総務課長 

足立雅之  学校教育課長 

大見徹也  生涯学習課長 

松元淳一  スポーツ課長 

朝岡一秀  文化振興課長 

沓名広紀  アンフォーレ課長 

杉本慎吾  総務課庶務係長 

 

傍 聴 者   なし 

開  会   午後３時 

 

日  程 

第 １ 前回会議録の承認 

令和７年４月１０日開催の教育委員会定例会会議録 

 

第 ２ 教育長等の報告 

＜教育長＞ 

４月１３日 安城市子ども会育成連絡協議会総会 

  １５日 教育センター企画運営委員会 

現職教育常任委員会 



１６日 定例校長会・市長講話 

西三河地方教育事務協議会・教育委員代表者会議  

１７日 「よいキュウリの日」ふれあい授業（桜井小学校） 

三河部都市町村教育長協議会 

１９日 三河教育懇談会理事会・懇親会 

２１日 幹部会議 

情報連絡会 

２３日 安城市歴史博物館企画展「日本丁抹と呼ばれた時代」観覧 

東海北陸都市教育長協議会総会・研究大会（～２５日伊勢市） 

５月 ２日 いじめ問題対策委員委嘱（愛知教育大学五十嵐哲也教授） 

７日 安城市小中学校ＰＴＡ連絡協議会総会 

８日 教育委員会定例会 

 

以上に出席しました。 

 

第 ３ 議題 

第４号から第８号議案については、非公開とする。 

第９号議案 安城市学校給食共同調理場運営委員の委嘱について 

説明：総務課長 

内容：安城市学校給食共同調理場管理運営規則第３条第３項の規定に基づき、教

育委員会の意見聴取をする。 

（全員異議なし承認） 

 

 第 ４ 承認事項 

承認第１号 令和７年度教育委員会日程の変更について 

説明：総務課長 

内容：令和７年度の安城市教育委員会定例会等の日程を公表する必要があるた

め、承認を求める。 

加藤職務代理者：９月２５日の午後３時開催は変更ありませんか。 

総務課長：変更ありません。 

（全員異議なし承認） 

承認第２号 安城市教育支援委員会委員の委嘱について 



説明：学校教育課長 

内容：安城市教育支援委員会委員の委嘱について、承認を求める。 

（全員異議なし承認） 

承認第３号 安城市教育センター企画運営委員会委員の委嘱について 

説明：学校教育課長 

内容：安城市教育センター企画運営委員会委員の委嘱について、承認を求める。 

（全員異議なし承認） 

承認第４号 安城市学校運営協議会委員の任命について 

説明：学校教育課長 

内容：安城市学校運営協議会委員の任命について、承認を求める。 

（全員異議なし承認） 

承認第５号 安城市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

説明：学校教育課長 

内容：安城市地域学校協働活動推進員の委嘱について、承認を求める。 

（全員異議なし承認） 

承認第６号 安城市博物館協議会委員の解嘱及び委嘱について 

説明：文化振興課長 

内容：安城市博物館協議会委員の解嘱及び委嘱について、承認を求める。 

（全員異議なし承認） 

承認第７号 安城市民ギャラリー運営委員会委員の解嘱及び委嘱について 

説明：文化振興課長 

内容：安城市民ギャラリー運営委員会委員の解嘱及び委嘱について、承認を求め

る。 

（全員異議なし承認） 

承認第８号 丈山苑の開苑時間延長について 

説明：文化振興課長 

内容：丈山苑の開苑時間延長について、承認を求める。 

（全員異議なし承認） 

承認第９号 安城市図書館協議会委員の解嘱及び委嘱について 

説明：アンフォーレ課長 

内容：安城市図書館協議会委員の解嘱及び委嘱について、承認を求める。 

（全員異議なし承認） 



承認第１０号 安城市中央公民館の開館時間の延長について 

説明：生涯学習課長 

内容：安城市中央公民館の開館時間の延長について、承認を求める。 

久恒委員：このパブリックビューイングは学生も参加できますか。 

生涯学習課長：先着順入場ですが、対象を限定していないため、ホール定員の５

００名までは無料で、午後５時から開場と聞いています。 

 久恒委員：ありがとうございます。バスケットボールをしている子が参加出来た

らいいなと思いました。 

 生涯学習課長：生涯学習課としては施設的に開放するところではありますが、午

後９時終了予定となりますので、お子さん方は保護者に連れてきてもらうのを

前提としております。 

（全員異議なし承認） 

 

第 ５ 報告事項 

報告第１号 令和６年・７年度委嘱校の研究発表会について 

報告第２号 社会教育関係施設の令和６年度利用状況について 

報告第３号 市民ギャラリー特別展「絵画から見る日本デンマークの時代～愛知近

代美術の表現者たち～」の開催について 

報告第４号 芸術鑑賞会事業の実施結果及び計画について 

報告第５号 令和６年度歴史博物館特別展・企画展及び市民ギャラリー特別展・企

画展の開催結果について 

久恒委員：報告第２号の図書情報館利用状況について。 

 ずっと増えていた利用人数や貸出冊数が減少していますが、要因についてはわ

かりますか。 

アンフォーレ課長：直接の原因把握は難しいところです。 

久恒委員：年齢層の変化など、感覚的にはなにかありますか。 

アンフォーレ課長：来館者数は入口の人感センサーでカウントしています、年齢層

などをとれる機材ではないため、年代別来館者の根拠として示せるものは現時点

でありません。 

久恒委員：来館者数には学習室利用などの学生も含まれていますか。 

アンフォーレ課長：入口を通った方は全員カウントされるため、学習室利用でも、

資料の貸し出しでも、新聞の閲覧でもカウントされます。 



久恒委員：感覚では特別利用者が減ったようではなかったので、原因が気になりま

した。 

  イメージでは、学習室利用の子供が減っている感覚がありました。来館した際

に、外やエレベーター、エスカレーター下で並んでいる人数が以前より少ないと

感じることがあり、図書館ではなく公民館やほかの場所で勉強しているのではな

いかと思いますが、そういった他施設の情報は不明ですか。 

アンフォーレ課長：お見込みのとおり他施設の利用状況については不明です。 

  ご意見について参考にさせていただきます。 

加藤職務代理者：報告第２号の図書情報館利用状況について。 

  開館から何年か経って、落ち着いてきた段階であろうと思いますので、やはり

どこかでピークが来る可能性はあります。ですので今後数年の動向を広い視野で

注視しながら、原因を探っていくのがよいのではないでしょうか。 

  アンフォーレの来館者数は減っていないので、純粋に図書館利用のほうが減っ

ているということではあるので、原因について協議会等で話題にしていただけれ

ばと思います。 

 

第 ６ その他 

総務課長：次回は６月５日(木)午後１時３０分から教育センターで開催。 

 

閉  会   午後３時４５分 


